



8 Freunde | 2 Fahrzeuge | 8000 km | 10 Länder | Ein Ziel – Spenden für krebserkrankte Kinder



Die Rallye

Alle Fakten im Überblick:

- wir sind 2 Teams je 1 Fahrzeug.
- 8 durchgeknallte Freunde.
- Das Auto muss min. 20 Jahre alt sein und nicht mehr als 2000€ Wert sein.
- Pro Fahrzeug müssen min. 750€ Spenden eingenommen werden.
- 50% der Spenden gehen an die Waldpiraten.
- 50% der Spenden gehen an die Lebensbrücke – Leukämie Station St. Petersburg.
- Start am 01. August in Berlin.
- Umrundung des Schwarzen Meers.
- Ziel am 16. August in Odessa.

Verfolgt unsere Vorbereitung auf Facebook



Black Sea Circle - Roadrunners



Das Team „Roadrunners“



Basti



Chris



Andy



Jean-Marie



Rasi



Sven



Marie



N.N.

Vorstellung unserer Stiftungen

Die Waldpiraten:

Ist eine Einrichtung der Deutschen Kinderkrebsstiftung und dient den Kindern, sowie den Eltern bei der Krankheitsbewältigung. Denn leider geht die Krebsbehandlung nicht spurlos an ihnen vorbei, oftmals bleiben erhebliche Beeinträchtigungen körperlicher wie auch seelischer Art. Die Erlebnispädagogik zielt hierbei darauf ab, die bereits vorhandenen Stärken und Fähigkeiten eines jeden Kindes wieder neu zu entdecken und zu unterstützen, um sein Selbstwertgefühl und sein Selbstvertrauen zu stärken.

Das Waldpiraten-Camp ist das erste und einzige Freizeitcamp für krebskranke Kinder im deutschsprachigen Raum.

<http://www.waldpiraten.de/>

Die Lebensbrücke:

Die Hilfe der Lebensbrücke konzentriert sich hauptsächlich auf die medizinischen Bedürfnisse der Leukämie erkrankten Kindern im Krankenhaus Nr.1 in St. Petersburg. Das größte Problem ist dort die adäquate Arzneimittelversorgung. Hierbei möchten wir den Kindern mit adäquat medizinischer Versorgung helfen & Spenden unseren Geldbetrag der Lebensbrücke.

<http://lebensbruecke.de/kinder-heilen/weltweit/leukaemiekinder/russland.html>

